

12^e CARREFOUR INTERNATIONAL DU Bois International Timber Tradeshow

6 | 7 | 8 juin 2012

www.timbershow.com / Nantes / France

ATTENTION ! ATTENTION ! ATTENTION !

Bonjour

Vous avez peut être reçu un courrier de la part d'Expo Guide pour actualiser vos données, suite à votre participation au salon Carrefour International du Bois ou Techniques et Solutions Bois.

Nous voulons attirer votre attention sur la partie N°7 du document.

Ce service n'est pas gratuit et n'est en aucun cas préconiser par nous les organisateurs.

Si vous avez déjà retourné le formulaire et reçu une première facture, voici ce que nous vous conseillons :

- 1. ne pas payer,*
- 2. envoyer un courrier en recommandé dénonçant le contrat*

Voir également la mise en garde de la DGCCRF concernant les insertions dans les annuaires professionnels :
http://www.minefi.gouv.fr/DGCCRF/profil_entreprises/annuaires_prof.htm

Cordialement - Samantha

Hello

Lately you may have received a letter from a company called Expo Guide so as to update your data following your participation at the Carrefour International du Bois or the Timber Techniques and Solutions Area.

*We would like to draw you attention to point 7 of the document. This service is **not free** and is in not in any way recommended by the organisers of the show.*

If you have already returned the form and have received an invoice for your insertion in the Expo-Guide, we advice you to:

- 1. Do not pay the invoice*
- 2. Send a registered letter cancelling the contract*

You can also look at the recommendations on the internet site of the French government (in French)
http://www.minefi.gouv.fr/DGCCRF/profil_entreprises/annuaires_prof.htm

Kind Regards – Samantha